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作为年轻球队
我们需要时间
星报记者专访
中国男篮主教练宫鲁鸣

搭载中国男篮的大巴抵达酒店后，主

教练宫鲁鸣率先走下车来。在宫鲁鸣等

待拿行李的空隙，市场星报、安徽财经网

记者在酒店大堂与他简单聊了起来。

记者：宫指导，你这是第一次来合肥

吗？

宫鲁鸣：以前来过好几次。不过，都

是在年轻的时候，那时还是球员，来合肥

参加比赛。

记者：这几年合肥变化很快，有没有

想过到处走一走？

宫鲁鸣：这次时间安排得很紧，估计

没空。

记者：有没有跟郑武指导约好，一起

聚聚？

宫鲁鸣：这个……不好说。

记者：昨天，国家体育总局公布了参

加亚运会大名单，中国男篮名单也出来

了。

宫鲁鸣：12人名单出台为了应付代表

团的成立，还不是我们最终的决定，这三

场比赛结束之后，名单还将进行调整，我

们可能会拿出一个真正的名单。

记者：包括约旦队在内，伊朗、菲律宾

和东道主韩国，目标也是放在明年的亚锦

赛，亚运会不是最强阵容出战。

宫鲁鸣：亚运会对于我们这支年轻的

队伍来说，是一个很好的锻炼机会，这种

大赛的机会不多。我们希望今年所有的

队伍都是比较完整的，这样我们的锻炼价

值会更大。

记者：那么，即将开始的亚运会，我们

的目标是什么？

宫鲁鸣：我们的目标是既定的。我们

希望走得快一点，这一两年有一些进步，

但要想一下达到什么目标，还需要一些时

间。毕竟现在队伍中都是二十一二岁的

年轻人，像周琦只有18岁，大赛中的心理

调整还是一个很大的问题。 记者 江锐

中国男篮，悄然抵肥

原定昨日中午12点40分抵达合肥

新桥机场，由于深圳到合肥的航班晚

点，一直到1点50分，中国男篮和约旦

队队员一起，双双走了出来。不过，即

使飞机晚点，也没能影响到安徽文一男

篮主教练郑武的心情，他是专程来机场

迎接老朋友、中国男篮主帅宫鲁鸣的，

一见面两人便紧紧地拥抱在一起。

不过，稍显遗憾的是，除了几个本

地记者和几名工作人员外，没有一名球

迷专程到场迎接。还好，有一些乘客认

出了男篮的队员们，有三三两两上前要

求合影的。两支球队刚上大巴不久，就

下起了大雨，一位工作人员自我解嘲：

“不经历风雨，怎么能见彩虹。”

3 点 10 分，两辆大巴相继抵达球

员下榻的合肥两淮豪生酒店。与机场

一样，除了记者和工作人员外，现场没

见到一名球迷。走下车的男篮队员们

也是满脸严肃，有的忙着玩手机，有的

忙着拿行李，然后拿着房卡直接走向

电梯。

40多道菜肴，服务队员

据悉，为了更好地承接此次男篮热

身赛，酒店方面可谓是下足了功夫。首

先将普通大床改造为2米4左右，其次

就是早早研究队员在酒店的美食。

负责驻地接待的吴颖告诉记者，

“无论是中国队还是约旦队，我们都安

排在了18层以上的房间，住得高看得

远，还能欣赏到合肥特有的景色。”

“为了让男篮队员吃得好，我们酒

店准备了很多方案，我们不仅要做到营

养与口味的搭配，更要有安徽地方特色

的菜肴。目前所有的菜谱已经交给了

中国篮协，一切都会按照他们的要求

来。目前他们反馈的信息是不求最好

但要科学，不能太油腻、太辣。”吴颖告

诉记者，酒店为队员每餐准备了40多道

美味的菜肴。

为了让比赛双方的球员都能够很

好地休息，酒店方面动用了所有安保力

量来完成此次接待任务。“考虑到球迷

因素，从11日下午开始，酒店集中所有

安保力量来保证球员的休息。”

姚明行程，依旧是谜

昨天下午，中国男篮的小伙子们进

行了短暂的休息后，随即赶赴合肥体

育中心体育馆，进行了恢复训练。今

日 9点 30分，中国男篮将会进行 1个

小时的公开训练。晚上 7点 30分，中

约之战的第二回合较量就将拉开帷

幕。13日一早，中国男篮就赶赴广东

佛山，14日晚将与约旦队进行第三场

的较量。如此高强度的比赛，中国男

篮为的是能够让队员及早地适应亚运

会的比赛节奏。

作为中国男篮的形象大使和顾问，

姚明也将现身合肥体育中心。不过他

的具体行程，赛事组委会“口风”很紧，

“他的行程，我们一直都不了解，只是做

好了接待准备，听候通知。”吴颖透露：

“姚明抵达合肥的时间还没有确定，因

为他是自驾前来，酒店也没有安排车辆

接送。但酒店方面已经做好了接待准

备。”

记者获悉，姚明今日可能会自己开

车从上海出发，在赛前与国家队会合。

“平民”中国男篮悄然抵肥

没有鲜花，没有专程迎接的球迷，见惯了大场面的男篮
球员们，不知道会不会有些失落。昨日中午，前一晚以25
分大胜约旦队的中国男篮，与对手同机抵达合肥，准备今晚
两队的第二场热身赛。

由于队中没有一名大牌球星，这支平民化的中国男篮，
肩负着冲击亚运会冠军的重任。

记者 江锐/文 李超钰/图


